交野市教委ニュース

第114号 (令和元年7月16日発行)

大学生の留学生が郡津小学校・倉治小学校に来ました

令和元年 5 月 27 日 (月) ~ 6 月 21 日 (金) までの約 1 ヶ月間、郡津小学校と倉治小学校において関西外国語大学の 留学生がインターンシップ実習生として子どもたちと一緒に学校生活を過ごしました。

郡津小学校 サバンナさん

倉治小学校 サラさん クレアさん

みなさんはアメリカ出身で、関西外国語大学に留学している大学生です。

郡津小学校外国語の授業の様子

郡津小学校に来られたサバンナさんは、この日、5年生の外国語の授業に参加をしました。交野市のALTのパトリック先生との息もぴったりで、単語の発音やアルファベットを使ったゲームなどを行い、子どもたちも楽しく外国語の勉強をすることができました。









倉治小学校 体育や算数の授業に参加の様子

倉治小学校では、クレアさんとサラさんが、体育の授業と算数の授業に参加していました。体育の授業の中で、子どもたちは体を動かしながら、自然と英語を話す機会を持つことができました。クレアさんは算数の授業にも参加しました。授業だけでなく、休み時間や給食など学校生活のすべての場面で英語を使ってコミュニケーションを取る機会がありました。









お別れの日

6月21日(金)、留学生のみなさんとお別れの時がきました。郡津小学校のサバンナさんは日本語と英語でお別れのスピーチをしました。

あっという間の1か月でしたが、日常生活の中で子どもたちは自然と英語 に触れ、コミュニケーションの難しさと大切さを学ぶことができました。

今後も、交野市では外国語の授業だけでなく、様々な場面において、外国語を通したコミュニケーション力を育成する取組みを行っていきます。

